

# KIM

## Vihara Sanata Dharma Maitreya Mataram Gelar Kebaktian Menyambut Imlek dan Hari Lahir Bunda Meitreya

Syafruddin Adi - [NTB.KIM.WEB.ID](http://NTB.KIM.WEB.ID)

Jan 22, 2023 - 22:58



Mataram NTB - Bertepatan dengan Menyambut Hari Raya Imlek 2574 tahun 2023 atau kerap di sebut Tahun Baru China, Vihara Sanata Dharma Maitreya (VSDM) Mataram melakukan serangkaian ibadah kebaktian menyambut Hari Kelahiran Buddha Maitreya, (21/01/2023).

Ditemui di Vihara Sanata Dharma Maitreya Mataram di Cakranegara Pandita Muda Herryono Soegiarto yang juga sekaligus sebagai Ketua Majelis Pandita Buddha Maitreya Indonesia Provinsi NTB mengatakan sangat senang tahun ini aktivitas masyarakat khususnya dalam melakukan berbagai serangkaian kegiatan perayaan menyambut Imlek 2574 tahun 2023 telah dibolehkan sehingga masyarakat khususnya umat Buddha berkesempatan melakukan kebaktian menyambut Imlek.

Akan tetapi menurut pria yang kerap disapa Herryono ini menjelaskan bahwa perayaan seremoni di Vihara Maitreya Mataram tahun ini ditiadakan akan tetapi ibadah kebaktian tetap di selenggarakan, karena bertepatan dengan Kebaktian menyambut kelahiran Buddha Maitreya.

Kata Herryono Dalam agama Buddha maitreya pada setiap Imlek malamnya melakukan bakti puja memperingati hari kelahiran Buddha maitreya.

"Jadi setiap tahunnya, menjelang keesokan harinya Imlek, pada malamnya Kami selalu melakukan bakti puja karena bertepatan dengan lahirnya Buddha Meitreya,"ucap Pria ini.

"Malam ini semua kebaktian dilakukan di sini, dan untuk acara seremonial tahun ini kami tiadakan, hanya kegiatan ibadah saja,"imbuhnya.

Sementara tema perayaan Imlek kami di Maitreya untuk tahun ini adalah "kebersamaan" dimana dengan bersama kita tentu bisa mempercepat untuk bangkit sesuai dengan program pemerintah yakni bangkit lebih maju pulih lebih cepat.

"Kami bersyukur tahun ini kita sama-sama berkesempatan melaksanakan ibadah kebaktian menyambut Imlek 2574 tahun 2023, serta hari lahir Buddha Maitreya,"ucapnya.

Terakhir Ketua Majelis Pandita Buddha Maitreya berharap dengan Imlek tahun ini semua akan semakin baik. Dan untuk di NTB diharapkan tahun ini Ekonomi masyarakat kita akan bangkit lebih cepat, hidup dalam ketenangan, Damai antar sesama dan selalu diberikan Kesehatan. (Adb)